

---

-> **drucken**

---

## Vortanzen bei Angela

BERLIN/ESSLINGEN: „Wir alle sind Deutschland“ - Damit begeistert die Jugendgarde der Karnevalsfreunde auch die Kanzlerin



Das Kanzleramt voller Narren - und hübscher Gardemädchen: Bundeskanzlerin Angela Merkel im schwarzen Blazer lässt sich von der Jugendgarde der Karnevalsfreunde in Schwarz-Rot-Gold in die Mitte nehmen. Foto: Bundesbildstelle

**(biz)** - Das bringt auch den Titelträger ins Schwitzen: Selbst vor den Deutschen Meisterschaften war die Jugendgarde der Karnevalsfreunde nicht so aufgeregt wie in dieser Woche im Bundeskanzleramt. Vor den Augen von Kanzlerin Angela Merkel und der Integrationsbeauftragten der Bundesregierung, Maria Böhmer, unterhielten die 46 Mädels aus Esslingen mit ihrem Schautanz „Wir alle sind Deutschland“ den närrischen Empfang, zu dem Merkel Tollitäten aus allen Bundesländern ins Berliner Kanzleramt eingeladen hatte. Der Bund Deutscher Karneval (BDK) befand dieses Integrationsthema des amtierende Deutschen Meisters 2008 als genau passend für den großen Auftritt vor der Kanzlerin. Die nahm sich offensichtlich für die 11- bis 15-Jährigen besonders viel Zeit. „Die Kinder waren sehr von ihr angetan und haben sie als sehr menschlich empfunden. Außerdem hatten wir den Eindruck, dass sie die Leistungen der Mädchen sehr wohl wahrgenommen hat“, erzählt Dagmar Grünenwald, Vizepräsidentin der Karnevalsfreunde. Der Auftritt, den auch zahlreiche Journalisten miterlebten, war der Höhepunkt ihrer dreitägigen Berlinreise, die die Stadt Esslingen finanziell unterstützte.

Morgen Abend sind die Mädels um 20.15 Uhr im SWR-Fernsehen bei der Fasnetssendung aus Gundelfingen zu sehen.

Artikel vom 21.02.2009 © Eßlinger Zeitung

